

Comisión Presidencial de Apoyo al Desarrollo Barrial Creada mediante el Decreto 311-97 "Año de la Innovación y la Competitividad" BOLETÍN OFICIAL - ENERO DE 2019





El Gobierno a través de la CPADB benefició con raciones alimenticias a residentes de La Yuca, Los Alcarrizos, San Carlos, Santo Domingo Este, La Victoria y Hato Nuevo.

La encargada de Asistencia Social Elizabeth Peña entregó alimentos a las organizaciones comunitarias de los sectores anteriormente mencionados: Fundación Desarrollo Medioambiental de La Yuca, Comunidad Cristiana Aposento Alto para las Naciones, Fundación para la Educación y el Desarrollo Infantil, Centro Comunitario Ramón Rodríguez y Hernández, Fundación Compromiso de la Comunidad y a la Fundación Juventud en Acción. (02/01/2019).





Por su arduo trabajo durante todo el año, la Comisión Presidencial de Apoyo al Desarrollo Barrial (CPADB) entregó canastas navideñas a sus servidores públicos.

Los regalos fueron entregados desde el pasado 21 de diciembre por disposición de la licenciada Lethi Vásquez, presidenta de CPADB. (02/01/2019).





Familias recibieron el Año Nuevo con los ajuares que necesitaban para sus hogares.

La encargada de Asistencia Social Elizabeth Peña y su asistente Margharite Pinzaglia entregaron los enseres en representación de CPADB a Dolores Morel, Aida Altagracia, Yanira Guzmán, a la Iglesia Pentecostal Tiempo de Libertad Tele-Radio-Norte y a la señora Reina Margarita Valdez de Los Guaricanos. (02/01/2019)







La Comisión Presidencial de Apoyo al Desarrollo Barrial (CPADB) benefició a residentes del Caliche de Cristo Rey con cajas navideñas y raciones alimenticias.

El vicepresidente de CPADB Ysaías Ruíz entregó los alimentos por instrucciones de la licenciada Lethi Vásquez, presidenta de CPADB. (02/01/2019).





Con los brazos abiertos y llorando de alegría recibió la señora Zorayda Rodríguez a la CPADB mientras entraban a su vivienda los enseres que necesitaba debido a que había vendido todos sus ajuares para costear el tratamiento médico de un familiar.

El supervisor de CPADB Leoncio Guzmán y la encargada de Almacén Risangelis Rivas llevaron al hogar de la señora Zorayda ubicado en Villa Blanca II de Sabana Perdida una estufa de horno, nevera, colchones con su base y raciones alimenticias en nombre del Gobierno del Presidente Danilo Medina y la Comisión Presidencial de Apoyo al Desarrollo Barrial (CPADB) que dirige la licenciada Lethi Vásquez. (08/01/2019).





La Comisión Presidencial de Apoyo al Desarrollo Barrial (CPADB) sigue llevando soluciones con la entrega de enseres, silla de ruedas y alimentos.

Por instrucciones de la presidenta de CPADB Lethi vásquez la sectretria de Asistencia Social Margheríta Pinzaglia entregó los artículos a la Fundación Bertilia Almánzar, al Centro de Primer Nivel de Atención Lotes y Servicios, Área III de Salud Pública, Distrito Educativo 10-01 de Vista Bella en Villa Mella, Hospital Municipal La Victoria, Fundación Mujer con Esperanza y a la Iglesia Cristiana Jehová Reina. (10/01/2019).





La Comisión Presidencial de Apoyo al Desarrollo Barrial (CPADB) entregó canastillas a mujeres en estado de gestación para el dudado de los hijos que esperan.

El licenciado Rafael Frías, comisionado de CPADB en Guaricanos entregó las canastillas a embarazadas del sector. (10/01/2019).





Casa por casa la CPADB complementó la alimentación de familias que residen en los sectores de Santiago: Matanza, Bella Vista, Villa Sor Angel, Las Placetas, El Congo, Monte Adentro y Gurabo. El vicepresidente de CPADB Juan Justino Torres entregó raciones alimenticias en representación del Gobierno del Presidente Danilo Medina y la Comisión Presidencial de Apoyo al Desarrollo Barrial (CPADB) que dirige la licenciada Lethi Vásquez. (11/01/2019).





Presidente Danilo Medina inaugura moderna escuela para 1,015 estudiantes en Sabana Perdida. Le acompañó la licenciada Lethi Vásquez, presidenta de la Comisión Presidencial de Apoyo al Desarrollo Barrial (CPADB).

El nuevo Centro Educativo Marañón I cuenta con 31 aulas que funcionarán en la modalidad Tanda Extendida. El alcalde de Santo Domingo Norte René Polanco, la senadora Cristina Lizardo y la diputada Damarys Vásquez, entre otras autoridades municipales estuvieron presentes en el acto inaugural.

En la actualidad, el Municipio Santo Domingo Norte dispone de 101 planteles en Jornada Escolar Extendida que albergan a 60,739 estudiantes. (11/01/2019).





La CPADB realizó junto a la Alcaldía de Santo Domingo Norte un operativo de limpieza en el sector La Mina de Guaricanos.

La Oficina de CPADB en Guaricanos que dirige el comisionado Rafael Frías coordinó el operativo por solicitud de la Junta de Vecinos Rosa Duarte. (16/01/2019).

#### ^f10L10 ^

### **BOLETÍN OFICIAL - ENERO 2019**



El Gobierno a través de la CPADB inicia operativos de fumigación en Guaricanos para prevenir plagas que transmiten enfermedades.

La jornada fue encabezada por el supervisor de CPADB Albert Soto y Rafael Frías, comisionado de CPADB en Guaricanos, ambos en representación de la licenciada Lethi Vásquez, presidenta de CPADB. (16/01/2019).





La Comisión Presidencial de Apoyo al Desarrollo Barrial (CPADB) benefició a Los Alcarrizos con el desarrollo de un amplio operativo de fumigación encabezado por nuestro vicepresidente Domingo Carbonel y el supervisor de CPADB Albert Soto, ambos en representación de la licenciada Lethi Vásquez, presidenta de CPADB. (17/01/2019).



La CPADB trasladó sus operativos de fumigación al Kilómetro 7 y Medio de la Carretera Sánchez para evitar la propagación de plagas que transmitan enfermedades.

El vicepresidente de CPADB Nicolás de Dios y el supervisor Albert Soto coordinaron la jornada en representación del gobierno del presidente Danilo Medina y la CPADB que dirige la licenciada Lethi Vásquez. (18/01/2019).





Por el bienestar de Guaricanos la CPADB desarrolló operativos de fumigación en esa localidad para prevenir la propagación de enfermedades transmitidas por vectores.

La jornada fue encabezada por el supervisor de CPADB Albert Soto y Rafael Frías, comisionado de CPADB en Guaricanos, ambos en representación de la licenciada Lethi Vásquez, presidenta de CPADB. (22/01/2019).





El presidente Danllo Medina recibe en su Despacho a la licenciada Lethi Vásquez, presidenta de la Comisión Presidencial de Apoyo al Desarrollo Barrial y al licenciado René Pola neo, alcalde de Santo de Domingo Norte. (22/01/2019).





El Gobierno a través de la CPADB benefició a cinco familias con materiales de construcción para la reparación de sus viviendas ubicadas en el Barrio 27 de Febrero, Guaricanos y Sabana Perdida.

Los beneficiarios Andrés Matos, Miguelina González, Juana Altagracia Valverde, Michael Leonardo y Lissette Altagracia Moreno recibieron los materiales entregados por la encargada de Asistencia Social Elizabeth Peña y el supervisor Leoncio Guzmán, en representación de la CPADB que dirige la licenciada Lethi Vásquez. (23/01/2019).





La CPADB trasladó sus Operativos de Fumigación a San Francisco de Macorís para evitar la propagación de plagas que transmitan enfermedades.

La vicepresidenta de CPADB Fátima Roque y el supervisor Albert Soto coordinaron la jornada representando al Gobierno del presidente Danilo Medina y la CPADB que dirige la licenciada Lethi Vásquez. (24/01/2019).



La Comisión Presidencial de Apoyo al Desarrollo Barrial (CPADB) estuvo en Santiago previniendo enfermedades con operativos de fumigación en su provincia.

El vicepresidente de CPADB Juan Justino Torres y el supervisor Albert Soto coordinaron la jornada representando al Gobierno del presidente Danilo Medina y la CPADB que dirige la licenciada Lethi Vásquez. (25/01/2019).



La Comisión Presidencial de Apoyo al Desarrollo Barrial (CPADB) entregó materiales de construcción a la Fundación Elias Piña Existe de Santo Domingo Norte y a la señora Rosa de Los Guaricanos. También benefició con enseres del hogar a los señores José Darío García y Milagros Altagracia Vargas.

La encargada de Asistencia Social Elizabeth Peña y el supervisor Leoncio Guzmán entregaron los artículos en representación de la CPADB que dirige la licenciada Lethi Vásquez y el Gobierno del presidente Danilo Medina. (29/01/2019).





El Gobierno a través de la CPADB continúa desarrollando un amplio operativo en Guaricanos para prevenir plagas que transmiten enfermedades.

La jornada fue encabezada por el supervisor de CPADB Albert Soto y Rafael Frías, comisionado de CPADB en Guaricanos, ambos en representación de la licenciada Lethi Vásquez, presidenta de CPADB. (31/01/2019).



Lic. Félix Montán Toribio

Encargado Departamento de Comunicaciones

